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Sono Massimo Luigi Fresc, nato a Chiaverano il 7 maggio 1961. 

Sono sposato con Antonella e padre di due figlie Marta e Medea rispettivamente di 28 e 26 anni. 

Dopo aver conseguito il diploma al Liceo Scientifico Gramsci di Ivrea, pur essendo impegnato in alcune 

attività professionali, ho potuto seguire i miei interessi iscrivendomi alla Facoltà di Lettere e Filosofia di 

Torino. Ho sostenuto tutti gli esami necessari per conseguire la laurea in filosofia. Nel tempo oltre ad 

approfondire alcuni aspetti della filosofia contemporanea ho potuto interessarmi di psicologia e 

orientalistica.  

La professione di educatore e di insegnante svolta durante gli anni dell’università mi ha portato a seguire 

corsi di aggiornamento, tra questi il corso per educatori CEMEA organizzato dalla società Olivetti e 

successivamente corsi organizzati dalla regione Piemonte per educatore di comunità relativi a problemi 

legati a disturbi di personalità e dipendenze (ho svolto la professione di infermiere/educatore presso la 

comunità “Cascina Vesco”  gestita dalla fondazione Ruffini ad Ivrea dal 2000 al 2004).  

Le dimensioni e gli spazi della casa in cui viviamo hanno permesso alla mia famiglia di gestire in modo 

continuativo dal 1985 un’attività commerciale legata all’addestramento e alla pensione per animali. 

Dal 2010 sono titolare del bed and breakfast Cascina Moncrava, attività che mi ha portato a seguire diverse 

attività legate al turismo sul territorio. 

Seguendo la mia precoce passione per la politica e le attività sociali sono stato impegnato negli anni 80 con 

movimenti studenteschi e pacifisti.  Sono stato responsabile della comunicazione del gruppo consigliare del 

Movimento5stelle di Ivrea dal 2013 al 2019 e capogruppo in Consiglio Comunale dal 2018 al 2023 ad Ivrea. 

Durante questo quinquennio ho acquisito una serie di conoscenze relative alla vita amministrativa e politica 

della città anche grazie ad alcuni ruoli che ho svolto all’interno dell’Amministrazione: Presidente della 

Commissione consiliare “commercio, attività produttive, trasporti”, rappresentante della minoranza in 

Consiglio Comunale nella Consulta Commercio, nella Consulta dei cittadini stranieri e nel Comitato di 

Presidenza del Consorzio Socio assistenziale In.Rete. Consapevole dell’importanza del radicamento sul 

territorio del Movimento5stelle, ho lavorato per tenere vivi i rapporti con diversi gruppi del Movimento sul 

territorio canavesano. 


